

zados por el dento de traf... zado por el dento de col... sabemos que la veina de... livo... mediante técnicas de... CUAL...



UNA RÁPIDA COORDINACIÓN PERMITIÓ SU TRASLADO A CALDERA.

Buzo antofagastino se recupera luego de sufrir descompresión

En recuperación se encuentra en el Hospital de Copiapó un buzo antofagastino de 64 años, tras ser trasladado de urgencia a Caldera al sufrir el síndrome por descompresión.

El hombre de mar enfrentó la emergencia el pasado jueves 21, cuando cerca de las 16.50 horas estaba en las cercanías de Hornitos, trabajando como lo hace habitualmente por toda la

jillones. Bajó aproximadamente 30 metros por más de media hora y al salir, como es su costumbre, fumó un cigarrillo. Lo que vino después no lo recuerda.

Ese mismo día, "El Bicho", otro conocido buzo de la zona, sufrió el mismo problema. Para ambos casos el alcalde de Mejillones, Marcelino Carvajal, aportó con sus equipos del municipio en la primera etapa.

En el primer hecho, el

Centro Regulador SAMU Regional, dependiente del Servicio de Salud Antofagasta (SSA) recibió la alerta y activó el dispositivo avanzado de la Base Mejillones, gestionando el traslado inmediato del paciente al Hospital Comunitario de esa comuna.

En paralelo se tomó contacto con los especialistas y, dada la gravedad del cuadro clínico y la necesidad de un tratamiento es-

pecializado, se determinó la urgencia de un traslado secundario interregional hacia Caldera, Región de Atacama, para su atención en cámara hiperbárica.

Atendidas las características geográficas de la zona, incluyendo la altitud de la ruta y la distancia, se coordinó el traslado en helicóptero de la Fuerza Aérea de Chile (FACH) de Mejillones a Cerro Moreno y de allí, a Caldera. 🚁